
市大山岳会ニュ ース  
大阪市立大学山岳会  

会長  大橋秀一郎   

No．13  平成6年3月1日発行  編集：総務幹事 矢倉 睦  

平成5年度総会が下記のとおり開催されました。   

日 時：平成6年2月6日（日） 午後3時より   

場 所：JR大阪保養所   

次 第：   

1．開会挨拶  

2．前年度活動報告及び平成6年度活動計画  

大橋会長  

（1）総括  

（2）各幹事  

藤本幹事長  

企画運営幹事／総務幹事／山岳部指導幹事   

3．会計報告   

4．会計監査報告   

5．役員選任  

記念講演：会友 住吉仙也氏「厳冬期のエベレストを語る」  

会員 和田城志氏「積雪期黒部事情」  

会計幹事  

会計監事  

役員選任は以下の通りです。  

会 長  

副会長  

幹事長  

企画運営幹事  

総 務 幹 事  

山岳部指導幹事  

会 計 幹 事  

会 計 監 事  

（敬称略）  

大橋秀一郎  

池永薫爾  

藤本 勇  

佐々木惣四郎、藤村達夫、西村正男  

奥田 寛、大島一恭、矢倉 睦、橋本信行（事務局）  

小倉裕史、尾形達也  

福山昇二、八木信男  

高木健次、鹿瀬秀雄  

－1－   

I 



東京支部長  廣谷光一郎  

日本山岳会担当  片岡泰彦  

日本山岳会関西支部担当  小林冶俊  

大阪府岳連担当  尾形達也  

OCUSA担当  小松 稔  

■△◆○ 総会クく席者の一言より □▲◇●  

＜会員＞  

・諸兄のご活躍を祈っております。Berg Heil！  －島雄淳一郎  

・会社の営業が関東のみなので、大阪に行けるのは私用のみで、3月の法事まで行  

けません。去年11月に八ヶ岳の天狗に行きました。非常に簡単に往復しました。絶  

好天に恵まれて。  －堺 暗二  

・2月6日去年と同じく岸和田市体指の行事でカツラギ山へ登ります。早く下山し  

て出席したいと考えておりますが、一応欠席にしておいて下さい。近況、元気です。  

一山辻美也  

・札幌に来て丸8年。山にスキーにゴルフと楽しくやっております。OBで釆道の  

ときは知らせて下さい。穴場をお知らせします。12月札幌山岳連盟がランタン・リ  

ルン南東稜に挑戦したが、不成功。  －上田忠士  

・インド及びイランヘ出張の為欠席致します。  一藤村達夫  

・最近は、奥多摩、丹沢へのワンデイハイクを楽しんでいます。  －沢井弘忠  

・当日は法事がありますので…。昨年6月末～7月、2週間アメリカ（西）、カナ  

ダ（西）へ研修視察へ行ってきました。20年ぶりに氷河を歩いてきました。  

一澤田宗博  

・JACの活動に忙しく走り回っています。JACは’95年創立90周年を迎えます。  

市大山岳部は創立何年になるのでしょうか。  一片岡泰彦  

・アメフトの顧問やってます。当日は新人戦で行けません。皆様によろしくお伝え  

下さい。  一八木信男  

・93年末に八ヶ岳へ行ってきました。  一山本 新  

＜会友＞  

・ユアーズロックヘ行ってきました。  一古屋 浩  

☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 以上は総会への出欠葉書の欠席者の通信欄からの抜粋です。  
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（苑樹・福山・大島・島川・浪速高校教員） 2着  
＊ランタンリルン2号  

（清原・山辻・佐々木・西村・浪速高校教員）2著  
＊練習もやり、ベストメンバーで臨むが今年も敢え無く敗者。  

レベルは年毎にアップ、来年を期そう。   

名  

ああ・・自然の、しゃくなげの花、何と美しきかな。  

＊1 責任者‥島川）  
（1 西．島川家  

大島・西村夫妻・尾形夫妻  計14名  
ひよどり、むくどり、ちどり、ケリ、ゴイサギ  
など21種のウォッチング、その後は島川夫人の  
素晴らしい手料理と各種アルコールに舌鼓を打つ。  

＊  者：西村）  

翌日、久々の岩畳り。乗六甲を縦走して、ゴール  
の宝塚へ。  計35名  

年間延参加人員 105名  
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